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トヨタ自動車の成長と余力
月 日、トヨタ自動車を訪ねました。本

社の一角にあるトヨタ会館に案内されまし

た。現在は改装がなされ、入り口にはセルシ

オの最新型クーペが展示されていましたが、

施設全体では環境・省エネを基本にした構成

となっています。たまたま、訪問日は、トヨ

タ自動車の 年 月期決算につき、純利益

が初めて 兆円に達する見込みがメディアに

公表された日でした。トヨタ自動車は、日本

で最大の企業であり、世界でもトップを争う

自動車メーカーである姿がそれに示されてい

ました。

ただし、私が注目したのは、今の製造・販

売されている機種ではなく、将来の自動車産

業の「核」となりうる水素自動車の展示や、

自動運転による運行システムや、あるいは個

人用の乗用車でした。実際には、将来的に販

売されるかどうかも不明な乗り物も多数あり

ました。そうした機種の乗り物の開発にも人

や資金を膨大につぎ込んでいることが世界一

の自動車販売台数を誇る実績に繋がることを

見出しました。

政治の世界も、今日明日の問題だけでなく、

少なくとも 年、 年を見据えた施策が重要

だと思う次第です。

東海のリニア新幹線開発

月 日、名古屋市にある、 東海の「リ

ニア・鉄道館」とリニア新幹線の建設を推進

する「環境保全事務所」を訪ねました。その

日は、リニア中央委新幹線の環境影響評価に

もとずく「事後調査計画書」が各関係自治体

に提出された直後でした。

年の開業に向けた工事が、今後本格化

するわけですが、実際には地表部分を利用す

る区間は土地の買収が当面の事業になること

がわかりました。リニア・鉄道館が子どもさ

ん達にも楽しめる施設である一方、「環境保全

事務所」は実務の前線と言う印象でした。

★無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル
URL http://j-expert.jp/ ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 
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研修生レポート ⑩志村 雪菜

野生動物の保護を目的にした 法人「ジ

ャパンワイルドライフセンター」が開催する

「 ワイルドライフ・ファインアート展

」の展示準備に、吉田議員と他のスタッ

フの方々のお手伝いとして微力ながら参加し

ました。準備を終えるまで参加していたかっ

たのですが、吉田議員と私は諸用により午前

中だけの参加となりました。 日間の特別展示

ということで、私たちが到着した時には部屋

には何もなく、完全に一から準備を始める状

態で驚きました。開催するのが今までと違う

会場だということもあり、絵を吊るすワイヤ

ーの長さが合わなかったり、数が足りなかっ

たりと四苦八苦しながら準備を進めました。

結局ワイヤーをスタッフの方々と修理して数

を合わせたり、想定外の事態に各自が考えて

行動しなければならなくなってしまい、大変

でしたが土壇場での対処法を考えるという良

い経験はできました。途中でアサヒカルピス

ビバレッジの方々から飲み物の差し入れも頂

きました、ありがとうございました。

昭和女子大学３年生 志村雪菜 第 期生）

行政運営のサッカー競技場
豊田スタジアムは豊田市の所有であり、壮

大な建築物です。高名な丹下健三氏の作との

ことでした。サッカー専用・開閉式天井を持

つスタジアムであり、スタンドだけで 4 万 5
千人が収容できる施設です。同じ建物内に、

プールもあり、周囲の広場などを合わせると

一大イベント会場でもありました。施設の

様々のスペースを観客側だけでなく、選手・

運営に関わるルームも丁寧に見せていただき

ました。いずれも感嘆するばかりでした。J1
チームの名古屋グランパスが瑞穂競技場とと

もに、ホームグランドにしているものです。 

 
入場者数で見ると、名古屋グランパスが優

勝した当時の好ゲームだとスタンドが満員と

なり、中位以下だと平均 1万人台の入場者に
減るそうです。どのスポーツに 限らず、人気
と言うものはそうしたものなのでしょう。サ

ポーターの存在意義が重要とされますが、そ

れだけではプロチームを維持する、あるいは

施設を維持するのは 大変なのだと改めてわ
かりました。果たして、町田市はプロスポー

ツの育成に対して、どこまで腹を据えて係っ

ているのでしょうか？ 

★吉田つとむの連絡先
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

：

写真は会場準備中に撮影したものです 


